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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第７回 

開催日・会場 平成２６年４月２２日（火）１４：００～１５：３０   四谷特別出張所会議室 

出席者 区民 ５名  職 員 出張所職員２名 

主な協議の 

テーマ 

１、花いっぱい運動について 

２、内藤とうがらし配布について 

３、まち美化活動について 

４、その他 

 

会議内容 

主な意見 

１、花いっぱい運動について 

●申し込み状況 

・四谷小学校  23名 

声掛けをして 30になるといいのではないか。四谷二丁目商店街の作業を一緒にやれ

ば数的にちょうどいい。児童数は約 70名。 

荒木町未着（木村会長に３～４個程依頼）、坂町（辞退）、四谷三丁目未着 

今回参加できなくても、秋に誘えばいいのではなか。 

米倉さん、片桐さん、小林さんに声掛けをする。（田谷委員） 

・四谷第六小学校  23名 

柴木さんに依頼して、四六会へ声掛けしてもらう。 

内藤町の三村町会長に声掛けするのはどうか。 

小山民生委員へ声掛けをする。 

四六会独自で入ってくれるといい。 

霞ヶ丘は、2年位は平田委員もいるので確認する。 

須賀町は持って帰れる人がいない。 

・花園小学校    名（事務局へは申し込み無。要確認） 

大人 4～5人で、20個ぐらいプランターがあればいいのではないか。 

【三校共通の課題】 

・当日、人が集まらないと成り立たない。 

・当日来られない方に、子供が配るシステムがあるといい。 
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・今回辞退する町会には、プランター回収について連絡する。（田中リーダー） 

・当日、保護者の方に来てもらってはどうか。 

●スケジュール確認 

【苗納品】  6月 2日（月）午前中 

【実施日】四谷小 6月 2日（月）3～4時間目（10時 35分～12時 10分） 

四六小 6月 3日（火）5時間目（13 時 30 分～） 

花園小 6月 5日（木）3時間目（10 時 35 分～11時 20分） 

●参加者向け案内文書について 

・基本的に昨年と同じ文書で送付する。ただし、回収はしない。 

・辞退した方へは別途田中リーダーが電話して意思確認をする。 

 

２、「内藤とうがらし」を地域で育てる活動について 

5月 17日（土）10～14時 苗の配布 

田中リーダー、有賀委員、田谷委員、遠藤委員出席予定 

●委員の優先枠について 

・地区協に協力してくれている方の対応は今後どうするか。 

・今年は委員枠を設けず、事前確保はしない。希望があれば特例として、四谷二丁

目発展会（18日）を案内して、事前に確保してもらう。（早めに田中リーダーに連絡） 

・来年は、委員枠の申込書を一斉送付して、別途受付（確保）する。 

●当日の配布手順 

・一人 4苗。校庭に並んでもらい、配布する。 

・入口に「校庭で配布」と看板を掲示し、通りに並ばれないようにする。 

・当日購入者から居住地区を聞き取り調査する。 

（例）四谷地区・新宿区内・新宿区外 

３、 まち美化活動について 

・5月 30日（金）朝 9時、四谷駅コンコースに集合。出発前に写真を撮る。 

・外堀通りの東西、新宿通りの南北を清掃する。 

・事前に参加団体リストをまとめ、地図を作る。 

・落書き消しは、トラブルが起きても対処できない、と学校から言われる可能性が

あるため、生徒・児童は除外する。 
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・落書き消しの提案が出れば、一丁目、二丁目の有志でやってもいいのではないか。 

・四谷中 1年生 84名。四谷小 4年生約 70名。 

・警察、危機管理室、東清掃センターに協力を依頼する。（日野職員） 

・10時にはコンコースに再集合し、ごみ分別後解散する。 

４、その他 

・正面玄関の花壇の植栽の木が枯れていた件、桜を残して抜根した。 

・花壇の植栽はリクエストがあれば東部工事事務所と検討する。（日野職員） 

・道のサポーターに登録すれば、年 2回花が提供される。 

【提案等】 

・以前提言書を出した放置自転車問題（四谷三丁目駐輪場）については、かなり改

善されている。一時ほど、混雑していない。 

・4月 1日からゴミの回収が、火曜、金曜に変更された。業者収集に変えた事業所も

多く、１～２丁目は小口になった。3丁目は集積所に放置され、警告の紙が貼られて

いる。 

・夏前に経過を報告してもらう勉強会を行ってはどうか。 

・1日は結構放置されていたが、最近は減ってきている。 

・今はまだ検証時期ではないので夏以降調べてはどうか。 

・置きっぱなし、出し方悪いごみは警告の紙を貼るだけでなく、開けて排出者調査

をする 

・悪質な場合は、職員が家まで持って行って本人に直接注意する。 

・業者収集は、業者側の時間がずれる場合がある。 

・毎日通るので、常時ゴミが放置されている印象。 

・毎日回収しないと困る、という事業者も多い。 

・ゴミが出しっぱなしという、イレギュラーな状態が恒常的にある。 

・ひろばの収集はドライバーの手配がつかず今月で終了し、別の業者を紹介された。 

・4丁目の集積所は放火が 3回あったので、前日には出さず 8時に出してください、

と掲示している。 

8月の前後に、公開型の勉強会をしてはどうか。太陽光発電等。 

次回日程 ５月２２日（木）１８：３０～ 全体会内で実施（四谷地域センター集会室２・３） 


